El acuerdo pone fin a meses de incertidumbre y da a la población una mayoría de gobierno suficiente

ERC y CiU rubrican un pacto de gobierno

JOAN SERRA

ras tres meses de negociaciones con todos los partidos políticos, finalmente el equipo de gobierno republicano, que ostenta la alcaldía con minoría, ha pactado con la federación local de Convergencia i Unió para aportar estabilidad a su proyecto político y al consistorio. Jordi Solé, el flamante ganador de las elecciones del 27 de mayo, seguirá siendo el alcalde, cumpliéndose así uno de sus requisitos imprescindibles de pacto. El convergente Josep Maria Tarruell será el primer teniente de alcaldía. La rúbrica del pacto se celebró el pasado miércoles 5 de septiembre en un pleno abarrotado donde asistieron el alcalde republicano Jordi Solé, el convergente Josep Maria Tarruell, el presidente de la sección local de ERC Pere Anglés y el presidente de la Federación local de CiU Josep Maria Bonora, que ya fue alcalde en una anterior legislatura. El acuerdo al que han llegado las dos fuerzas políticas más votadas del municipio en los últimos comicios del mes de mayo fue aprobado por las asambleas de los dos partidos el pasado martes por la noche. Este documento especifica que Jordi Solé será el alcalde hasta que termina el legislatura, mientras que Josep Maria Tarruell será el segundo cargo del Ayuntamiento. Además, el nuevo organigrama del equipo de gobierno divide las concejalías en tres grandes ámbitos: la dinamización social, la dinamización territorial y la dinamización económica. El alcalde se encargará de las carteras de hacienda pública y planificación estratégica; de comunicación, participación ciudadana y relaciones institucionales; de integración ciudadana, cooperación y solidaridad y de la normalización lingüística. En el ámbito de la dinamización social, Pep Gaspar (ERC)



Republicanos y convergentes se felicitaron por el acuerdo alcanzado.

será el concejal de Cultura y Patrimonio; Montse Hernández (ERC) se encargará de la concejalía de Educación y Trabajo, mientras que Montse Grau, también republicana, será la concejala de Deportes y Juventud. La convergente Maria Angels Muñoz será la encargada del área de la Acción Social, la Salud y la Gente Mayor. En el ámbito de la dinamización territorial, el republicano Jordi Coll será el concejal de las carteras de Servicios y Vivienda y también de Medio Ambiente, mientras que los convergentes Josep Coral y Jaume Miró lo serán de Urbanismo, Espacio y Vía Pública y de Desarrollo Territorial y Urbanizaciones. En cuanto a la Dinamización Económica, Pep Gaspar (ERC) será el concejal de Turismo, Maria Helena Poch (CiU) de Industria, Comercio y Turismo y Jaume Miró de Agricultura y Ganadería. El convergente Josep Maria Tarruell, que ya luchó por la alcaldía en los anteriores comicios cuando pactó con el PSC, se tendrá que conformar con el Régimen Interno y la Seguridad Ciudadana. Las elecciones del pasado mayo fue-

RESPONSABILIDADES

Solé (ERC) será alcalde hasta el final de legislatura y CiU asume areas como la de urbanismo

ron históricas en Caldes porque hubo un vuelco político muy importante. La sección local del PSC pasó a ser la tercera fuerza cuando había ostentado la alcaldía durante varias legislaturas, y una rejuvenecida y renovada ERC dio la gran sorpresa. El gran apoyo popular que tuvieron los republicanos les ha permitido lograr su sueño, aunque tienen el mismo número de concejales que los convergentes, que se han mantenido respecto a legislaturas anteriores, sufriendo un poco de descenso en el número de votos. La alta abstención y el voto de castigo hacia la gestión socialista fueron dos aspectos a destacar de aquella jornada electoral emocionante. Con el pacto de gobierno entre ERC y CiU, la política local de Caldes volverá a su cauce tras unos meses de incertidumbre.

SILDAVIA

Depresión vacacional

Apreciado Boris:

Sildavia es un país de oportunidades. La empresa de trabajo temporal ha confiado finalmente en mis talentos para cubrir una baja temporal de 48 horas. Se trata, me dijeron, de una responsabilidad que requería una elevada preparación y don de gentes. Un puesto hecho a mi medida y con un sueldo acorde con mis habilidades, me señaló sonriendo la pizpireta administrativa de la ETT. Se trataba de fotocopiar - !Ojo¡, sin comerse los márgenes del Din A4- las bajas repentinas del personal de una empresa tras la vuelta de vacaciones. Al parecer a la responsable del puesto, le había picado un bicho hacía dos semanas, pero ahora se habían manifestado sus efectos provocándole sudores fríos y una fuerte indisposición estomacal. Nunca hubiera pensado que el descanso estival fuera tan negativo. No te puedes imaginar, viendo las bajas, la de depresiones, enfermedades extrañas y lesiones que provoca. El personal que no había su-

cumbido a la hecatombe veraniega, se podía dividir entre los de aspecto taciturno y los que hablaban por los codos. Me tocó, junto a la fotocopiadora, uno de los segundos. Un calvito que insistió en explicarme con pelos y señales sus vacaciones. Se trataba, por lo que me decía, de un hombre bendecido por una legión de hadas de la fortuna. En su metro cuadrado de playa siempre lucía el sol, las paellas de su chiringuito estaban siempre de muerte y llevaban más gambas que las de los vecinos y, encima, pese a que había vuelto el mismo día que todo el mundo, no había pillado ni una sola retención en la autopista. No cabe decir, además, que su apartamento era un auténtico chollo que le había costado dos duros. Para demostrar tamaña felicidad se traía 1.500 fotos en el pendrive USB con los mejores posados de su señora y niños. Entendí lo de

las bajas de a l g u n o s, cuando insistió en que las v i é r a m o s juntos. Con comentarios incluidos.

Se despide atentamente



JORDI ABAYÁ

REVISTA DEL VALLÈS